

# Avistan ballena jorobada en la bahía de Valparaíso

**CIUDAD.** *Sernapesca llamó a no perturbar al cetáceo y mantener la distancia.*

Sorpresa causó la jornada de ayer el avistamiento de una ballena jorobada (*Megaptera novaeangliae*) en la bahía de Valparaíso, que se mantuvo por momentos muy cerca de distintas

embarcaciones.

El cetáceo, que puede llegar a medir 15 metros de largo en el caso de los machos y hasta 19 metros en las hembras, con un peso de entre 30 a 40 toneladas, fue divisado a esca-



BALLENA EN LA BAHÍA PORTEÑA.

sa distancia del borde costero, lo que facilitó su registro a través de fotografías y videos.

Mediante su cuenta de Twitter, y junto con confirmar la especie, Sernapesca hizo un llamado "a mantener las distancias seguras para observar a este ejemplar, que es de 100 metros en el caso de estar embarcados para seguridad del animal y también de las personas".

Cabe consignar que este avistamiento se suma al de una ballena franca que fue recientemente divisada en el balneario de Las Cruces, en la comuna de El Tabo. 